

**FELIX SCHLEICHER**

VALUE-EXPERTE BEI
VALUE ASSET ADVISORS

Neue Chance bei Conti

„Die Gelegenheiten gehen an der Börse nicht aus. Bei Continental etwa, dem zweitgrößten Autozulieferer der Welt, musste der Aktienkurs in diesem Jahr nach zwei Gewinnwarnungen kräftig Federn lassen. Inzwischen notiert dieser 40 Prozent unter dem Höchststand vom Januar. War das Unternehmen in der Finanzkrise 2009 mit Schulden von elf Milliarden Euro noch konkursgefährdet, stehen die Hannoveraner heute glänzend da. Die Verbindlichkeiten wurden fast vollständig getilgt, die Auftragsbücher sind bestens gefüllt und auch die Aktionäre wurden mit sechs Dividendenanhebungen in Folge verwöhnt. Der Bereich Elektromobilität wächst kontinuierlich, das Netzwerk von 42000 Entwicklern weltweit sorgt ständig für Verbesserungen und Innovationen. Inzwischen stecken in drei von vier Autos auf der Welt Produkte

von Conti. Fantasie bieten auch die Pläne von Börsengängen einzelner Töchter wie der Reifenproduktion. Die Gewinnwarnungen haben das Gesamtbild zwar kurzfristig eingetrübt, allerdings ist es auch nicht dramatisch, wenn 2018 statt 47 nur noch 46 Milliarden Euro Umsatz erwartet werden. Auf dem deutlich gedrückten Kursniveau wird der DAX-Titel mit einem KGV von lediglich zehn und einer Dividende von drei Prozent bewertet.“

Felix Schleicher durfte im Rahmen seiner Tätigkeit André Kostolany noch über Jahre erleben und schöpft heute aus dem enormen Erfahrungsschatz des Altmeisters.

Hinweis laut § 34b WpHG: Der Autor ist in den besprochenen Wertpapieren entweder investiert oder erwägt ein Engagement. Die in dem Artikel enthaltenen Angaben stellen keine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren dar.